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ПРЕСС-РЕЛИЗ

"СДЕЛАТЬ ШАГ В ОДНОМ НАПРАВЛЕНИИ"

Концепция долгосрочной целевой программы «Государственная 
поддержка комплексного развития Советского района г. Новосибирска и 
научных центров СО РАН и СО РАМН на 2012-2016 годы» рассмотрена 

и принята на расширенном заседании президиума Правительства 
Новосибирской области, прошедшем в Доме учёных Сибирского 

отделения РАН.

"Символично, что эта встреча проходит в День российской науки, на территории нашего 
научного центра, - сказал во вступительном слове первый заместитель председателя СО 
РАН академик Ренад Зиннурович Сагдеев, - Отношения науки с властью всегда были 
чрезвычайно важными. И реализация  лаврентьевского проекта по созданию нового 
научного центра в Сибири в свое время стала  возможной благодаря этому фактору". 
Выступление вице-губернатора и министра образования, науки и инновационной 
политики Новосибирской области Владимира Алексеевича Никонова было посвящено 
итогам обсуждений Концепции, работа над которой длилась 6 месяцев.  Он отдельно 
остановился на предложениях по обособленному управлению реализацией будущей 
долгосрочной целевой программы (ДЦП) и выразил согласие с необходимостью 
формирования  дирекции ДЦП – рабочего органа, создаваемого правительством 
Новосибирской области, СО РАН и СО РАМН. 

Директор ГПНТБ СО РАН кандидат технических наук Борис Степанович Елепов 
подчеркнул необходимость наличия  в будущей  ДЦП подпрограммы по 
информационному сопровождению ее реализации. "Сегодня  почтовые ящики жителей 
нашего района заполонили сомнительные материалы, - сказал он, - Кто-то тратит 
огромные деньги на ложь. У нас должна быть чётко сформулированная программа работы 
с прессой, с журналистами". Б.С.Елепов также предложил запустить на областном 
телеканале ОТС популяризаторскую программу с рабочим названием "Час науки".

Заведующая сектором муниципального управления Института экономики и организации 
промышленного производства СО РАН кандидат экономических наук Елизавета 
Евгеньевна Горяченко подробно рассказала о ходе и результатах сбора предложений по 
Концепции. На территории Академгородка было размещено четыре обычных почтовых 
ящика, в которые поступило четыре же записки, а также 4 рубля. На специально открытый 
Интернет-ресурс пришло 23 предложения. Также проведено 6 тематических дискуссий 
(которые не вполне корректно называли фокус-группами) и две специализированных 
молодёжных группы.  "Обращает внимание невысокая активность населения по внесению 
конкретных предложений," – заметила социолог.
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Подводя итоги работы обсуждений, губернатор Новосибирской области Василий 
Алексеевич Юрченко акцентировал: «Мы сегодня дошли до того рубежа, когда нужно 
сделать конкретный шаг. В одном направлении, всем: и гражданскому обществу, и 
Сибирскому отделению, и самому крупному муниципалитету России, и областному 
правительству". "Принятие Концепции – это очень серьезное и правильное решение, - 
считает губернатор. - Это будет старт разработки долгосрочной целевой программы, 
которая будет материализована в конкретные мероприятия: и по всей инфраструктуре, и 
по улучшению материальной базы всего научно-образовательного комплекса, и по 
созданию условий коммерциализации разработок". В.А.Юрченко согласился с 
необходимостью формирования особого органа управления программой и 
информационного сопровождения ее реализации. "Нельзя рассчитывать, что "люди и так 
сами разберутся", - сказал В.А.Юрченко, - В  масштабном, иногда  перенасыщенном 
потоке информации кто-то хочет поймать рыбку в мутной воде и вбросить то,  что вроде 
бы и похоже на правду, но при детальном рассмотрении отдаёт специфическим "заказом."

Губернатор  Новосибирской  области  поделился  мнением,  что  Концепция  проработана 
достаточно глубоко, и реально менее чем за 3 месяца на её основе  реально сформировать 
программу  (ДЦП).  Она  также  должна  пройти  обсуждения  с  участием  руководителей 
разных  ведомств,  экспертов,  общественности,  жителей  района,  и  быть  учтена  при 
формировании  бюджетов  начиная  с  2013  года.  Сроком  утверждения  программы 
В.А.Юрченко назвал 1 мая 2012 г. 
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